

# 都留 まちなかど 今昔

まちは変わっていきます。人もまた、  
変わります。過ぎ去りし日の写真と、  
現在の写真を並べてみましょう。  
何かが、見えるかもしれません。



昭和22年頃(1947年頃)



平成30年(2018)

両時代の時間経過は、

約71年。

第92回「宝地域コミュニ  
ニティセンター  
(宝村役場)」

ミュージアム都留  
企画展  
『増田誠展』

は5月13日(日)まで開催  
します。  
詳細は本紙24ページをご覧  
ください。

この古写真は、昭和22(1947)年頃に写した一枚で、現在の宝地域コミュニティセンター(旧宝村役場)で撮影されました。

古写真には、村役場の職員や地域住民の方たちが並んでいます。残っている資料では、「昭和22(1947)年に宝村役場を2階建てに増築する。」という記述があったのでその後であると思われます。

その後、昭和29年4月29日には、谷村町・宝村・禾生村・盛里村・東桂村が合併し、現在の都留市が誕生しました。

4月29日(日・祝)は都留市制64周年記念式典が開催されます。皆さんぜひご来場ください。

変わらないようにでいて、こんなにも違う私たちの身近な風景。時間の流れを感じませんか。

まちを好きになるアプリ 広報つるを



マチイロ

スマホへ配信!

今すぐアプリを  
ダウンロード!  
(iOS、アンドロイド対応)



都留市役所開庁日のご案内

月曜日～金曜日  
8:30～17:15(祝日は閉庁)  
水曜日は市民課・税務課のみ  
19:00まで開庁

広告掲載欄

広告掲載欄